
Bei mir gehts wieder los

Beitrag von „Thomas“ vom 8. April 2011, 10:30

Sorry Stefan, aber so lang meine Kakteen noch in der Gärtnerei sind wird das nichts mit 
Bildern. Ehrlich gesagt mag ich da meine Kamera nicht mitnehmen, ich hab eh immer so viel 
Zeug dabei, wenn ich hinfahr 

Grad war ich wieder dort und hab gedüngt, insgesamt scheinen es bisher weniger Knospen zu 
sein als letztes Jahr. Komisch ist aber, dass grad die Echinopsen und ein paar Trichos die 
letztes Jahr gut geblüht haben bisher schwächeln. Hoffentlich kommt da noch was nach.

Dafür hab ich aber eine Knospe an der Flying Saucer entdeckt, das freut mich natürlich riesig 

Viele Grüße

Thomas
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